El Boletín de Sentinel - 23 de agosto de 2023

Mensaje del Director

¡Bienvenidos al "Día de Apertura" en Todos los Santos! Fue maravilloso ver las sonrisas y las miradas de anticipación en las caras de nuestros estudiantes esta mañana cuando oficialmente lanzamos el año escolar 2023-2024.

Al comienzo de cada año académico, anunciamos un tema que nos une aún más como una comunidad de fe y que proporciona un enfoque diario para todos nuestros esfuerzos. Me complace compartir con ustedes el tema para el año escolar 2023-2024.

He aquí que yo hago nuevas todas las cosas

Estas palabras del Apocalipsis coinciden con el tercer año de preparación para la celebración diocesana del Jubileo del 50 aniversario. Mientras nos preparamos para este hito histórico que tendrá lugar en 2024, este tema nos servirá de estímulo e invitación para renovar y fortalecer nuestra fe de cara al futuro. Además, la vinculación de nuestro tema a nivel escolar con el de los preparativos para el Jubileo proporciona a nuestros estudiantes el recordatorio de que estamos orgullosos de ser parte de una comunidad más grande, la Diócesis de Arlington. Rezo para que este tema sea una fuente de inspiración para ustedes y sus familias a lo largo del próximo curso académico.

Más información sobre la preparación para el Jubileo de Oro Diocesano se puede encontrar en el siguiente enlace.

https://www.arlingtondiocese.org/rejoice/

La semana pasada nuestro profesorado y personal participó en las siguientes actividades de desarrollo profesional, todas ellas relacionadas con algunos de nuestros objetivos y prioridades para el año.

Como ustedes saben, la seguridad y el bienestar de los estudiantes confiados a nuestro cuidado es nuestra máxima prioridad. El miércoles por la tarde, el profesorado y el personal recibieron una formación intensiva sobre tiradores activos. A través de una asociación con el Departamento de Policía de la Ciudad de Manassas y Manassas City Fire & Rescue, nuestro personal completó un módulo civil de Advanced Law Enforcement Rapid Response Training

(ALLERT). Este programa práctico, basado en escenarios, proporcionó a nuestro personal conocimientos y habilidades adicionales para responder a incidentes relacionados con la seguridad.

El jueves, el profesorado participó en un taller sobre el tema de las Comunidades Profesionales de Aprendizaje (Professional Learning Communities, PLC). Directamente vinculado a los objetivos de nuestro plan quinquenal, la aplicación del modelo PLC fomentará niveles más altos de colaboración entre los profesores mientras nos centramos en cuestiones clave relacionadas con el aprendizaje de los alumnos. En el transcurso de este año, la mayoría de nuestras sesiones de desarrollo profesional se centrarán en este tema, proporcionando a nuestros profesores formación adicional, así como el tiempo para entrar en discusiones más profundas sobre el aprendizaje a través de los niveles de grado y áreas temáticas.

Por último, el viernes, el profesorado participó en un taller de un día completo sobre el tema de la Gestión Consciente del Aula, un enfoque que está diseñado para "ayudar a los profesores a aprender nuevas formas de apoyar, involucrar y motivar a todos sus estudiantes con dignidad y amabilidad, manteniendo así a los estudiantes en el aula comprometidos, contribuyendo y aprendiendo". Tras conocer numerosas estrategias que pueden utilizarse para crear un entorno de aprendizaje seguro y estructurado, nuestros profesores se sienten inspirados para preparar a nuestros alumnos para el éxito desde el primer día.

Hoy y en los próximos días, nos centraremos principalmente en la enseñanza de procedimientos. Utilizando las herramientas y estrategias de la Gestión Consciente del Aula, los profesores están invirtiendo tiempo en enseñar, modelar y reforzar las expectativas y rutinas que son fundamentales para la vida diaria en nuestra escuela. Con este marco establecido, los profesores y los alumnos podrán centrarse en las apasionantes oportunidades de aprendizaje que se presentarán cada día a lo largo del año.

Como siempre, agradezco el duro trabajo y la dedicación de nuestro profesorado y personal. Después de haber sido testigo de su entusiasmo, trabajo en equipo y colaboración la semana pasada, sé que grandes cosas están reservadas para sus hijos este año.

Espero poder compartir muchas más novedades con ustedes en las próximas semanas. Mientras tanto, les deseo bendiciones en este nuevo comienzo.

He aquí que yo hago nuevas todas las cosas









Barbacoa de Bienvenida (Viernes @ 5:30 p.m.)

Todas las familias de la escuela están cordialmente invitados a asistir a la **18 ª Barbacoa Anual de Bienvenida** organizada por el PTO. Este acontecimiento popular proporciona una oportunidad maravillosa para familias para visitar con amigos viejos y nuevos como nosotros empezamos otro año juntos. Una vez más este evento es gratuito, cortesía de la PTO.

El evento comenzará a las 5:30 p.m. el viernes y tendrá lugar en el estacionamiento y área de césped ubicada detrás de la escuela. Los padres están invitados a aparcar en el estacionamiento delantero y caminar alrededor de la escuela o pasar por las entradas de la brisa al llegar. Se pide a las familias que traigan sillas de jardín y una nevera llena de sus bebidas favoritas. (Sólo bebidas no alcohólicas)

Aunque no hay necesidad de RSVP, si usted tiene alguna pregunta o desea ser voluntario para ayudar con el evento, por favor póngase en contacto con la Sra. Rachel Weigler. (rfalls1@yahoo.com) Todavía se necesitan voluntarios para ayudar con la preparación, servicio y limpieza.

Planee unirse a nosotros para una noche de barbacoa y compañerismo. ¡El evento de este año también incluirá un tema de los años 50, así que por favor siéntase libre de vestir en consecuencia!

Virtudes en práctica - Año II

Cada mes del año escolar, nuestros alumnos aprenden sobre una virtud en particular y se les anima a incorporarla en sus vidas. Utilizando el ejemplo de los santos que sirven como ejemplares de cada virtud, los profesores integran el tema mensual en la vida de sus aulas.

De nuevo este año, Todos los Santos utilizará el programa Virtudes en Práctica desarrollado por los dominicos de Nashville. Para obtener más información sobre el programa y para acceder a la Guía para Padres, por favor, siga el enlace de abajo.

Virtudes en Práctica

Durante el año escolar 2023-2024, Todos los Santos completará el Año de la Esperanza (Tema: Estudio).

Virtud para el mes de septiembre: Esperanza Definición: Confiar en el plan amoroso de Dios

Santos del Mes: San José (PK-2), Santa Isabel Ana Seton (Grados 3-5), Beatos Luis y Zelie

Martin (Grados 6-8)

Sistema de Notificación de Emergencia SchoolMessenger

La Diócesis de Arlington utiliza el servicio de notificación SchoolMessenger para enviar información importante a las familias a través de llamadas telefónicas, correos electrónicos y mensajes de texto.

En caso de emergencia, Todos los Santos Catholic School activará el sistema SchoolMessenger. Dado que el sistema sólo se utilizará para este fin, los padres pueden anticipar que cualquier comunicación recibida a través de este programa es crítica y merece una atención especial.

Para asegurar la eficacia del sistema, Todos los Santos realizará una prueba el viernes 1 de septiembre. Se emitirá un mensaje de prueba vía mensaje telefónico grabado, texto y correo electrónico a los contactos de emergencia de todos los estudiantes y personal aproximadamente a las 10:30 a.m.

Para suscribirse a las alertas de texto a través de SchoolMessenger, simplemente envíe un mensaje de texto con la palabra "subscribe" al 68453. Para dejar de recibir mensajes de texto de SchoolMessenger, vaya a http://www.schoolmessenger.com/txtmsg/ o responda STOP al mensaje de suscripción que reciba.

La Diócesis y la escuela no pagan por los cargos de mensajes de texto en que pueda incurrir el usuario. Por favor, compruebe con su operador de telefonía móvil los posibles cargos.

Manual para padres y alumnos (Edición 2023-2024)

Se puede acceder al Manual de Padres y Alumnos 2023-2024 en formato electrónico a través de nuestra página web y se puede encontrar en el siguiente enlace:

MANUAL

Por favor, tómese un tiempo para revisar las políticas y procedimientos de nuestra escuela y discutirlos con sus hijos. Se pide a cada familia que firme y devuelva el formulario de reconocimiento antes del miércoles 30 de agosto.

Mensaje del Sr. Ward (Director de la Banda)

Hola, mi nombre es Barry Ward, y soy el director de la banda en su escuela. La banda en Todos los Santos comienza en 4to grado y va hasta el 8vo grado. La banda de principiantes se compone principalmente de estudiantes de primer año, mientras que la galardonada banda avanzada toma estudiantes en su mayoría de 5to - 8vo grado que tienen un poco más de experiencia. En el siguiente enlace se explica casi todo sobre cómo empezar a tocar un instrumento por primera vez. Incluye una serie de secciones para ayudarle en casa, y el Sr. Ward se reunirá con los estudiantes a principios de septiembre para mostrar y contar acerca de cada instrumento.

Las secciones incluidas en el enlace son: 1. un mensaje del Sr. Barry Ward, 2. selección de un instrumento, 3. vídeos de padres y alumnos implicados, además de un enlace a Tiendas de **Música y Artes (Alquiler)**. En general, su primer instrumento probablemente será alquilado, o puede comprar un instrumento, pero la ruta más segura parece ser el alquiler para el primer año. Para empezar, utilice la oferta introductoria de 2 meses de alquiler con la compra del libro de lecciones, **Essential Elements for Band**, **Book 1** (para su instrumento) - Hal Leonard, editorial. Un atril para uso doméstico también es una buena idea. Muchos de estos artículos se pueden encontrar en el sitio de alquiler de instrumentos Music and Arts (en línea) que se adjunta a este enlace.

Echa un vistazo a los videos que también se incluyen, y ciertamente si usted y su estudiante son sólo ligeramente interesado en el programa y tocar en nuestra banda de la escuela. Tocar un instrumento ciertamente puede añadir mucho al día de un estudiante y ciertamente sirve como una electiva interesante. El Programa de Banda de Todos los Santos tiene una larga y rica historia de enseñar a los estudiantes a tocar y actuar. Todas las lecciones son en la escuela y durante las horas escolares donde los estudiantes son colocados en lecciones de grupos similares. Se forma una banda para las actuaciones de fin de curso en el colegio o en otros lugares. ¡Aquí está nuestro enlace para unirse a la **BANDA!**

https://www.bepartofthemusic.org/group/index.php?id=7523

Gracias por leer esta importante información, y espero verle y conocerle a usted y a su estudiante este próximo año en la Escuela Católica Todos los Santos.

Café con los nuevos padres (12 de septiembre)

Todos los nuevos padres, incluyendo aquellos que se unieron a nuestra escuela el año pasado, están invitados a asistir a "Café con el Director" el martes 12 de septiembre a partir de las 9:00 a.m. en el Centro de Actividades Parroquiales (PAC). Después de una presentación, habrá tiempo para preguntas y discusión sobre nuestra escuela y sus muchos programas. ¡Planee asistir y conocer a otras nuevas familias que se han unido recientemente a nuestra comunidad!

Acoso Sexual, Nuestra Política y Respuesta (Grados 6-8)

De acuerdo con la política diocesana, los estudiantes de sexto a octavo grado participarán en una breve presentación en el aula dentro de las próximas tres semanas sobre el tema de la prevención del acoso sexual. Una vez más este año, en consideración a la sensibilidad del tema, la formación se ofrecerá en un entorno de un solo sexo con el Sr. Conroy dirigiéndose a los niños, mientras que la señorita Mallon presentará a las niñas. Cada una de las lecciones de nivel de grado será de aproximadamente quince minutos de duración e incluirá una visión general de la política diocesana, así como una explicación de cómo los estudiantes deben responder si se encuentran con cualquier comportamiento de esta naturaleza. Si tiene alguna pregunta sobre esta política o presentación, no dude en ponerse en contacto con el director.

Verificación de Antecedentes - Políticas para Padres Voluntarios de la Escuela

Como parte de la iniciativa diocesana de mantener un ambiente seguro para todos nuestros niños, se requiere que todos los voluntarios de la escuela completen una verificación de antecedentes antes de trabajar en la escuela y que completen el entrenamiento VIRTUS dentro de los 45 días de haber entregado la solicitud de verificación de antecedentes.

De acuerdo con la política diocesana, el cumplimiento completo para un padre voluntario adulto no es requerido para eventos abiertos. (Un evento abierto es uno que está abierto al público, infrecuente y publicitado, como el Día de Campo, conciertos y eventos especiales/ asambleas). Sin embargo, los padres voluntarios adultos que deseen participar en actos cerrados deberán cumplir todos los requisitos. (Un evento cerrado es uno que no está totalmente abierto al público en general, tales como actividades en el aula, fiestas, excursiones, etc.) Por esta razón, todos los padres que deseen asistir a excursiones o ser voluntarios en apoyo de las actividades en el aula están obligados a completar el proceso de verificación de antecedentes y asistir a la formación VIRTUS.

La solicitud en línea para la verificación diocesana de antecedentes se puede encontrar en el siguiente enlace:

https://www.arlingtondiocese.org/child-protection/background-checks/

Para inscribirse en el entrenamiento VIRTUS que se lleva a cabo en parroquias y escuelas a través de nuestra diócesis, por favor siga el siguiente enlace.

https://www.arlingtondiocese.org/child-protection/virtus/

Próximos eventos

Jueves, 24 de Agosto

Día completo de clases (Grados 1-8) y salida al mediodía para Kindergarten Orientación para Pre-Kindergarten (8:00-11:00 a.m. & 12:00-2:00 p.m.) Servicio de Oración y Asamblea de Apertura del Año Escolar (8:30 a.m.)

Viernes, 25 de agosto

Día completo de clases (Grados 1-8) y salida al mediodía para Kindergarten Apertura del año escolar Misa del Espíritu Santo (8:30 a.m.)
Asamblea de las Casas de la Escuela Media (9:15 a.m.)
Simulacro de Incendio - Primer Simulacro del Año/Anunciado (10:30 a.m.)
Barbacoa de vuelta al cole patrocinada por el PTO (5:30 p.m.)

Lunes, 28 de Agosto

Primer día de Pre-Kindergarten (Salida al mediodía para la primera semana)

Miércoles, Agosto 30

Fecha de vencimiento: Formas del Manual de Padres y Estudiantes

Jueves, Agosto 31

Simulacro de encierro - Primer Simulacro del Año/Anunciado (10:00 a.m.)

Viernes, Septiembre 1

Misa escolar (8:30 a.m.)

Mensaje de prueba del SchoolMessenger (10:30 a.m.)

Lunes, 4 de septiembre

Feriado (Día del Trabajo)

Martes, 5 de septiembre

Demostración de instrumentos de la banda Reunión del Comité Ejecutivo del PTO (PLC/7:00 p.m.)

Miércoles, 6 de Septiembre

Reunión del profesorado (3:30-5:00 p.m.)

Jueves, 7 de septiembre

Noche de Regreso a Clases para Grados 1-5 y Reunión General de Miembros del PTO (PAC/7:00 p.m.)

Viernes, 8 de septiembre

Misa escolar - Fiesta de la Natividad de la Santísima Virgen María (8:30 a.m.)

Lunes, 11 de septiembre

Pruebas estandarizadas (NWEA MAP) Comienza Confesiones - Grado 8 (9:30 a.m.)

Martes, Septiembre 12

Café para Padres Nuevos (PAC/9:00 a.m.)

Reunión de Padres de Banda y Registro (Salón de Música/6:45 p.m.)

Miércoles, 13 de Septiembre

Día de Vestimenta Espiritual

Confesiones - Grado 7 (9:15 a.m.)

Reunión del equipo de gestión de inscripciones (PLC/7:00 p.m.)

Jueves, Septiembre 14

Noche de Escuela Media (7:00 p.m.)

Viernes, 15 de septiembre

Misa escolar - Memorial de Nuestra Señora de los Dolores (8:30 a.m.)

Sábado, 16 de septiembre

Reunión de Antiguos Alumnos (PAC/10:00 a.m.)

Lunes, 18 de septiembre

Confesiones - Grado 6 (9:30 a.m.)

Martes, Septiembre 19

Lecciones de Banda Comienzan

Reunión de Enlaces de Salones (Sala de Reuniones 2/7:00 p.m.)

Miércoles, Septiembre 20

Confesiones - Grado 5 (9:15 a.m.)

Jueves, Septiembre 21

Misa Escolar - Fiesta de San Mateo (8:30 a.m.) PTO Helping Hands (PAC/9:00 a.m. - 3:00 p.m.)

Viernes, Septiembre 22 Salida al mediodía

Día de Desarrollo Profesional para la Facultad (Comunidades de Aprendizaje Profesional)